



Les FARFADETS de Pyrôme

45 Rue des Meuniers
MOULINS
79700 MAULEON

☎ 05.49.81.83.08

ASSEMBLEE GENERALE 1998

L'Assemblée Générale a eu lieu dans la salle municipale de Moullins le 30 octobre 1998.

Présents: Marie-Claude Darde, Marie-Jeanne Lheureux, Gwenaël Hervé, Monique et Yves Billaud, Lea Eas, Patrick Lesca, Jeannine Piriou, Norbert Bottet (Nono) et sa maman Louise Bottet, Sylvette Carcaud, Marius Lancia, Josiane et Michel Auville, Thérèse et Joseph Charrier, Annick Terrien, Fanette et Joël Lièvre, Michèle Fièvre, Françoise Guinchard, Jacqueline Maillochon, Thérèse Landreau, Sihame Etthari, Genevieve Lheureux, Marie-Madeleine Lheureux, Chantal Giroux, Marie-France Healy, Catherine Engelaere, Jacqueline Durand, Claire Pignet, Michel Dufay, Geneviève Durupt. Laurent Gratton.

Béatrice Rondeau organisait le repas auquel nous ont également rejoint Marie-Christine Thinon, Albert Eas, Céline Morin et Gérald, Monique et Jean Marie LHEUREUX, Noël Giroux, Christian et Marie-Claire GONNORD, Gisèle Duret, Elisabeth Herve, Virginie DARDE et Alain, Jean-Paul Carcaud, et une vingtaine d'enfants. 15 personnes nous avaient envoyé leurs pouvoirs.

Mot du Président de Béthanie (Michel Auville)

La parole est donnée au président de Béthanie.

Comme décidé à la dernière Assemblée Générale 1997 le reliquat financier de Béthanie a servi à financer la fabrication du livre de Papy (Prix de vente 50F).

L'apport financier d'environ 4000F va permettre de réduire le déficit de la confection du livre de 7000F à 3000F. Ce déficit sera réduit à environ 400F dès que les 52 derniers livres (sur le total de 125 livres fabriqués) seront vendus.

Ce livre a été fait pendant le camp informatique du 06 au 10 avril 1998 animé par Pierre et Sylvain Leflon. Ce livre a été mis sur Internet (Voir l'adresse: <http://perso.wanadoo.fr/leflon.pierre/index.htm>)

Sylvain Leflon a annulé à la dernière minute sa venue à l'AG à cause de la tempête et de la sensibilité de sa moto aux vents latéraux. Pierre n'a pas pu, non plus, être présent et Marie-Jeanne nous lit le bilan écrit qu'il a envoyé. Pierre reste déçu par ce dernier camp qui a mobilisé très peu de monde. Les quelques participants étaient néanmoins très motivés et ont abouti à un livre très passionnant à lire. Pierre évoque l'avenir et les possibilités du courrier électronique qui

permettrait de garder le contact entre nous au delà des moments des camps informatiques. Pour cela il n'y a pas forcément besoin d'un équipement sophistiqué, un minitel suffit.

Mot du Président des Farfadets (Alain Duchesnay)

Marie-Jeanne nous lit le mot du Président des Farfadets, Alain Duchesnay qui, de part sa santé précaire, n'a pu être présent.

Il nous encourage à boire à sa santé en consommant de l'alcool avec modération.

Bilan Financier

Marie-Jeanne Lheureux présente le bilan financier de l'année. Pour être maintenu équilibré, les cotisations mensuelles des résidents ont dû être triplées (Passage de 500 F à 1500 F).

Bilan Moral

Trois points importants pour l'avenir à savoir, les murs et les bâtiments, le camion et les personnes résidentes.

Les murs et les bâtiments:

Geneviève Durupt résume la situation. Bien que l'on ait un bail emphytéotique, l'évêché accepterait que l'on récupère les bénéfices de la vente des murs du 45. Cependant, aujourd'hui il n'y a encore aucune piste sérieuse et sûre. L'APF, l'association des paralysés de France est soit disant intéressée mais n'a dit ni oui ni non et n'est jamais venue voir. Une autre piste existe avec l'association Tibériade, association de réinsertion de personnes sortant de prison.

Le camion

Geneviève Durupt indique qu'elle ne souhaite pas vendre le camion, une grosse partie de son financement étant issue de dons. L'idée actuelle est de le donner à la maison de retraite de Mauléon, qui en contre partie pourrait prêter le camion aux personnes de l'association en fonction des besoins.

Françoise Guinchard exprime son désaccord. "Nous avons dépensé beaucoup d'énergie pour l'obtention de ce camion. Même si son prix de vente est peu élevé, il ne doit pas être donné." D'autres personnes relèvent par ailleurs qu'une maison de retraite n'est pas une structure précaire.

Les résidents

Rien n'est encore réglé pour l'avenir des résidents. La piste la plus sérieuse est la maison de retraite de Mauléon qui pourrait proposer un aménagement spécial pour Marius et Jeannine. Marius et Jeannine vont aller passer dans les semaines à venir quelques mini-séjours à la maison de retraite. Ceci va leur permettre de mieux la connaître et de diminuer une certaine appréhension actuelle

Libres Paroles

La parole est donnée aux uns et aux autres. Les employées s'expriment en premier. Yvette Carcaud nous lit le mot écrit par Céline Morin : Céline, depuis 6 mois aux Farfadets, trouve sa première réelle expérience professionnelle très enrichissante. "Elle me permet de se sentir responsable et de prendre des initiatives... J'apprécie le climat familial par rapport aux grosses structures... J'apprends à connaître petit à petit les uns et les autres. J'adore aussi leur changer l'esprit en réalisant des activités, mais ce n'est pas toujours évident par faute d'idée, de moyen ou de désaccord de groupe.."